

**Sujet :**[INTERNET] Ligne de bus C4

**Date :**Sun, 24 Mar 2024 21:00:34 +0000

**De :**nelly hardoin

**Pour :**[pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr](mailto:pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr) <[pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr](mailto:pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr)>

Bonjour,

Voici la liste des mes observations :

- refus du projet d arrêt de bus Colonel Raynal dans les 2 sens , demande de maintien de l arret actuel GDF situé au niveau du parc de l ile aux planches car les infrastructures sont déjà existantes et la largeur du dégagement permet aux nombreux lycéens d attendre en toute sécurité. De plus l été il est possible d attendre à l ombre des arbres. Cette installation a déjà été financée par de l argent public, dans le contexte actuel particulièrement contraint financièrement, l abandon de cet arrêt pour en créer un autre à peine 100 m plus loin serait une aberration. Il conviendrait simplement de créer en face un arrêt de bus pour le retour.
- demande de végétalisation dans la rue d eichtal sur toute sa longueur qui est totalement oubliée
- demande de végétalisation de la rue raynal à l angle de la rue d eichtal et raynal, aucune verdure sur les plans alors qu il y a du dégagement
- demande d enfouissement des réseaux aériens des rues raynal et eichtal
- demande d enterrement du récupérateur de verres situé à l angle de la rue d eichtal et raynal
- demande d une poche de stationnement pour les voitures de la rue d eichtal dont les places de parking seront supprimées
- demande de revêtement routier anti bruit sur la rue d eichta
- réhaussement du mur de la maison de Mme Lapipe pour éviter les bruits qui s ajouteront à ceux de l entreprise Logista.

Cordialement.

Nelly hardoin

Envoyé de mon iPad